

# HILF MIR ZU LEBEN

Eigentlich ist Friedrich ein aufgeweckter, lebhafter und sehr aktiver Junge, der viel lacht und gerne mit seinem Feuerwehrauto oder Tierfiguren spielt. Doch Ende letzten Jahres fiel der Familie auf, dass der 2-Jährige vermehrt blaue Flecken bekam und schlapp und lustlos wirkte. Ein Arztbesuch brachte die Diagnose: Leukämie – Blutkrebs. „Wir leben seitdem ein anderes Leben und dies ist ein Albtraum“, berichten die Eltern. Statt zuhause zu spielen und seine Umwelt kennenzulernen, besteht sein Alltag nun aus Klinikaufenthalt und Chemotherapie. Seine einzige Überlebenschance ist eine Stammzellspende.

Deswegen initiieren Familie und Freunde eine Registrierungsaktion. Vielleicht bist genau du das passende Match. Komm vorbei und registriere dich.



**WERDE  
STAMMZELLSPENDER:IN!**

**REGISTRIERUNGSAKTION  
AM SAMSTAG, DEN 09. MÄRZ**

**13-17 Uhr  
Gemeindehaus Mundelsheim**

Hindenburgstrasse 9+11, 74395 Mundelsheim

**Auch Geldspenden helfen Leben retten!**

Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro.



**DKMS Spendenkonto**

**IBAN:** DE23700400608987000644

**Verwendungszweck:** FDR 001, Friedrich  
PayPal, SMS o.Ä. direkt über den QR-Code